

*SV Großrückerswalde II - TTV "blaug-gelb" Marienberg II 4:11*

Auch im ersten Heimspiel der Saison gegen Marienberg konnte unsere Zweite Mannschaft leider keine Punkte einfahren. Stark ersatzgeschwächt konnte man gegen Marienberg, welche zum ersten Mal in voller Besetzung antrate, nicht mithalten.

Das erste Doppel, Arne und Dorit, spielten gut und hätten die Chance gehabt, einen Punkt zu holen. Jedoch reichten 5 Matchbälle nicht aus um den Sack zu zu machen. So hatte man dann leider im 5. Satz das Nachsehen. Nicht weniger knapp war es bei Armin und Klaus, welche die ersten beiden Sätze verloren, den 3. gewinnen konnten und im vierten dann bis zum 18:20 tapfer kämpften, aber leider ebenfalls nicht gewinnen konnten. Unser 1. Paarkreuz der 3. Mannschaft konnte den 1. Satz klar gewinnen, verlor aber dann leider komplett den Faden und verlor 1:3. Somit war der Fehlstart perfekt: 0:3 nach den Doppeln. In den Einzeln konnte man im 1. und 2. Paarkreuz keine Wende herbeiführen. Recht klar verloren Armin, Arne, Dorit und Klaus. So war es dann Aufgabe von Ulrike und Andreas die ersten Punkte des Tages einzuholen. Beide holten ihre Punkte relativ ungefährdet.

So hieß es dann 2:7 bei Start in die 2. Runde.

Im ersten Paarkreuz musste sich dann Armin gegen Steintert R. (Heino) geschlagen geben. Arne konnte im Gegenzug aber klar gegen Steinert O. siegen. Im 2. Paarkreuz war leider nichts zu holen, sodass Marienberg vorzeitig den Sieg perfekt machte. Dies bewegt dann Schneider von Marienberg dazu sein Spiel gegen Ulrike abzuschenken da er sich im ersten Einzel verletzt hatte. Andreas hatte dann Probleme gegen Röder zu seinem Spiel zu finden und musste sich im 5. Satz geschlagen geben.

So hieß es am Ende 4:11 für Marienberg.